

SECCIONES

- [Página principal](#)
- [Presentación](#)
- [América Latina](#)
- [Inmigración](#)
- [Arte y Cultura](#)
- [Reportaje](#)
- [Entrevista](#)
- [Temas](#)
- [Ecología](#)
- [Familia](#)
- [Amor y Sexo](#)
- [Salud y belleza](#)
- [Turismo](#)
- [Farándula](#)
- **Comunidad**
 - [Arte y Cultura](#)
 - [Política y Economía](#)
 - [Inmigración](#)
 - [Eventos](#)
- [Esoterismo](#)
- [Agenda](#)
- [Deporte](#)
- [Fotos](#)

GALAS LATINAS

- [Gala 2007](#)
- [Gala 2008](#)
- [Gala 2009](#)
- [Gala 2010](#)
- [Gala 2011](#)

[Home](#) > [Comunidad](#) > [Arte y Cultura](#) > De los Alpes a los Andes

De los Alpes a los Andes



Las buenas relaciones internacionales conllevan y fortalecen expresiones artísticas, muestra de ello es la exposición-venta de «El viaje de los colores: de los Alpes a los Andes», que en ocasión de la celebración de los 125 años de las relaciones bilaterales entre el Perú Suiza, la asociación «Art sans frontières» impulsó un gran proyecto de intercambio cultural, la cual es integrada por pintores y escultores suizos y peruanos.

Entre pinturas y esculturas, siete artistas suizos: Antoinette Deley, André Buhler, Mino, Chantal Moret, Pierre Kradoffer, Carmen Stoky, France Marguet, cinco artistas peruanos: Nebiur Arellano, Oriando Espinoza, Francisco Basurco, Miguel Camargo y Jaime Colán, y dos artistas peruano-suiza Capy Aymar Boissard y Carmen Letts se unieron para mostrar la importancia de este intercambio cultural en todas las expresiones del arte, plástico, música, danza y la

gastronomía.



Cabe destacar que esta exposición colectiva internacional inició su recorrido el pasado 9 de julio 2009 en Perú y actualmente esta colección se encuentra en exposición en el Palacio de las Naciones Unidas, Le Manoir de Cologny (Ginebra) y próximamente en la Galeria d'Arfi (St. Sulpice- Vaud).

Exposición en la ONU

Con motivo del 125° Aniversario de Relaciones bilaterales oficiales Perú – Suiza se presentó el pasado 14 de septiembre de 2009, en el Palacio de las Naciones, la exposición titulada «Viaje de los Colores de los Alpes a los Andes».



El evento contó con el patrocinio del Señor Sergei Ordzhonikidze Director General del Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra, del Señor J. Eduardo Ponce Vivanco Embajador de la Misión Permanente de la República de Perú y del Señor Dante Martinelli Embajador de la Misión Permanente de la República de Suiza ante la Oficina de las Naciones Unidas y de otras organizaciones internacionales que tienen su asiento en Ginebra.

La ceremonia contó con la presencia del embajador de la Misión Permanente de Ecuador, Mauricio Montalvo; el Sr. Juan Arias, embajador adjunto de la Misión Permanente de Venezuela; el embajador de Perú, el Sr. Jose Carlos Gamarra.

La jornada cultural que fue organizada por la asociación «Art sans frontières», reunió obras

de artistas peruanos y suizos con el fin de crear un diálogo artístico y un intercambio cultural que contribuya a la confraternidad entre estos dos pueblos influenciados por los Alpes y los Andes.

Seguido del protocolo, se inició un brindis de honor ofrecido por la Misión de Perú a más de 100 personas que se dieron cita a este evento.

El aperitivo contó con la animación musical del grupo suizo-peruano «Manantial».

La exposición estará abierta al público hasta el 30 de agosto de 2009.

[***Ver más FOTOS...](#)

Le Manoir de Cologny

La continuación de este proyecto se llevó a cabo el pasado 16 de septiembre en Le Manoir de Cologny ubicado en la ciudad de Ginebra, quien abrió sus puertas a las obras de los artistas peruanos y suizos.

La ceremonia de inauguración contó con las palabras de bienvenida de la Sra. Maritza Puertas, Cónsul del Perú en Ginebra, quien halago el trabajo de los artistas y agradeció la presencia del público. Diplomáticos de la Misión Permanente de Perú estuvieron presentes en este evento.

Asimismo, entre el público asistente a esta gran inauguración, se encontraba la Sra. Marielena Gautrot, Suiza-Peruana, Candidata al Gran Consejo del Cantón de Ginebra, quien admirada de esta gran variedad de talento plasmada en las obras de arte, nos comentó que durante su visita noto que la particularidad de estas obras, es que los artistas están inspirados en la belleza de sus montañas de sus respectivos países.

Martine Rafael, curadora y promotora cultural de «El viaje de los colores: de los Alpes a los Andes», quien reunió a este grupo y dio forma a este proyecto internacional, realizó la entrega de diplomas a los artistas y agradeció a la Embajada, el Consulado y la Misión del Perú por el apoyo a la realización de este proyecto.

Algunos artistas que estuvieron presentes nos pudieron explicar con mucha emoción sus técnicas, texturas, colores y símbolos que representan y utilizan en sus hermosas realizaciones.

Durante el aperitivo que ofreció el Consulado del país andino, los presentes se deleitaron con la bebida bandera del país: «Pisco Sour» y bocaditos peruanos.

Si usted está interesado en apreciar esta gran exposición puede dirigirse a Le Manoir de Cologny ubicado en la Place du Manoir 4, Cologny (Ginebra), todos los días de 15h00 a 19h30 y los sábados de 11h00 a 19h00 hasta el día 30 de septiembre.

Posteriormente la colección de obras será expuesta en la Galeria d'Arfi de St. Sulpice (Vaud) del 2 al 17 de octubre de 2009.



ULTIMOS ARTICULOS

- [Homenaje a Arguedas](#)
- [Teatro Español de Berna](#)
- [Navidad Ecuatoriana](#)
- [Homenaje a Jorge Negrete](#)
- [Cantoras de la Hermandad](#)

ARTICULOS MAS POPULARES

- [Contaminación sonora](#)
- [Los Emos ¿Filosofía o moda?](#)
- [La Coca: hoja sagrada de los Incas](#)
- [El fenómeno migratorio Quechua, lengua oficial de los Andes](#)

MODULIS
BUSINESS PARK



8'600m²
Divisible dès
400m²

Vos locaux
professionnels
à Versoix,
Genève

CBRE

+41 22 322 80 60